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sulle attività illecite connesse al ciclo dei rifiuti
e su illeciti ambientali ad esse correlati

S O M M A R I O

Comunicazioni del Presidente . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6

Audizione del sindaco del comune di Brendola, Renato Ceron, del sindaco del comune di
Sovizzo, Marilisa Munari, e del sindaco del comune di Lonigo, Luca Restello (Svolgimento
e conclusione) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6

Audizione del sindaco del comune di Sarego, Roberto Castiglion (Svolgimento e conclusione) . . 7

Audizione del direttore generale dell’azienda Acque del Chiampo, Alberto Piccoli (Svolgimento
e conclusione) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

Audizione del sindaco del comune di Trissino, Davide Faccio (Svolgimento e conclusione) . 8

Audizione del direttore generale dell’azienda Centro Veneto Servizi, Monica Manto, del
direttore generale dell’azienda Acque Vicentine, Fabio Trolese, e del direttore generale
dell’azienda Acque Veronesi, Francesco Berton (Svolgimento e conclusione) . . . . . . . . . . . . . 8

Audizione del presidente del consorzio Arica, Antonio Mondardo (Svolgimento e conclusione) . 8

Lunedì 16 maggio 2016. — Presidenza
del presidente Alessandro BRATTI.

La seduta comincia alle 15.45.

Comunicazioni del Presidente.

Alessandro BRATTI, presidente, comu-
nica che l’ufficio di presidenza, integrato
dai rappresentanti dei gruppi, nella riu-
nione svoltasi lo scorso 12 maggio, ha
stabilito che la missione di studio in Belgio
e in Olanda, già prevista dal 27 giugno al
1o luglio prossimi, abbia luogo dal 25 al 30
settembre 2016; la missione in Basilicata e
in Calabria, già prevista dal 6 all’8 luglio
prossimi, abbia luogo dal 4 al 6 luglio
2016. È stato inoltre deciso che una de-
legazione della Commissione svolga una
missione in Veneto il 20 e il 21 giugno

prossimi, durante la quale sarà organiz-
zato un convegno a Venezia per presentare
e dibattere i contenuti della relazione sullo
stato di avanzamento dei lavori di bonifica
nel sito di interesse nazionale di Venezia
– Porto Marghera (Doc. XXIII, n. 9). Co-
munica inoltre che nella medesima riu-
nione è stato stabilito che, dal 20 al 23
settembre 2016, una delegazione della
Commissione svolga una missione in Emi-
lia Romagna.

Audizione del sindaco del comune di Brendola,

Renato Ceron, del sindaco del comune di Sovizzo,

Marilisa Munari, e del sindaco del comune di

Lonigo, Luca Restello.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
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sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-
tivazione. Dopo brevi considerazioni pre-
liminari, introduce l’audizione del sindaco
del comune di Brendola, Renato Ceron,
del sindaco del comune di Sovizzo, Mari-
lisa Munari, e del sindaco del comune di
Lonigo, Luca Restello, che ringrazia per la
presenza.

Roberto CERON, sindaco del comune di
Brendola, Marilisa MUNARI, sindaco del
comune di Sovizzo, e Luca RESTELLO,
sindaco del comune di Lonigo, svolgono
relazioni.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Laura PUPPATO (PD), il deputato
Alberto ZOLEZZI (M5S), nonché Alessan-
dro BRATTI, presidente.

Roberto CERON, sindaco del comune di
Brendola, Marilisa MUNARI, sindaco del
comune di Sovizzo, e Luca RESTELLO,
sindaco del comune di Lonigo, rispondono
ai quesiti posti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione.

Audizione del sindaco del comune di Sarego,

Roberto Castiglion.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-
tivazione. Dopo brevi considerazioni pre-
liminari, introduce l’audizione del sindaco
del comune di Sarego, Roberto Castiglion,
che ringrazia per la presenza.

Roberto CASTIGLION, sindaco del co-
mune di Sarego, svolge una relazione.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Laura PUPPATO (PD), i deputati
Alberto ZOLEZZI (M5S), Miriam COMI-
NELLI (PD), nonché Alessandro BRATTI,
presidente.

Roberto CASTIGLION, sindaco del co-
mune di Sarego, risponde ai quesiti posti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione.

Audizione del direttore generale dell’azienda Acque

del Chiampo, Alberto Piccoli.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-
tivazione. Dopo brevi considerazioni pre-
liminari, introduce l’audizione del diret-
tore generale dell’azienda Acque del
Chiampo, Alberto Piccoli, che ringrazia
per la presenza.

Alberto PICCOLI, direttore generale del-
l’azienda Acque del Chiampo, svolge una
relazione.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Laura PUPPATO (PD), i deputati
Alberto ZOLEZZI (M5S), Miriam COMI-
NELLI (PD), nonché Alessandro BRATTI,
presidente.

Alberto PICCOLI, direttore generale del-
l’azienda Acque del Chiampo, risponde ai
quesiti posti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione.
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Audizione del sindaco del comune di Trissino,
Davide Faccio.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-
tivazione. Dopo brevi considerazioni pre-
liminari, introduce l’audizione del sindaco
del comune di Trissino, Davide Faccio,
accompagnato dall’assessore all’ambiente
del comune di Trissino, Gian Pietro Ra-
mina, che ringrazia per la presenza.

Davide FACCIO, sindaco del comune di
Trissino, e Gian Pietro RAMINA, assessore
all’ambiente del comune di Trissino, svol-
gono relazioni.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Laura PUPPATO (PD), il deputato
Alberto ZOLEZZI (M5S), nonché Alessan-
dro BRATTI, presidente.

Davide FACCIO, sindaco del comune di
Trissino, e Gian Pietro RAMINA, assessore
all’ambiente del comune di Trissino, ri-
spondono ai quesiti posti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione.

Audizione del direttore generale dell’azienda Centro

Veneto Servizi, Monica Manto, del direttore generale

dell’azienda Acque Vicentine, Fabio Trolese, e del

direttore generale dell’azienda Acque Veronesi,

Francesco Berton.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-

tivazione. Dopo brevi considerazioni pre-
liminari, introduce l’audizione del diret-
tore generale dell’azienda Centro Veneto
Servizi, Monica Manto, del direttore gene-
rale dell’azienda Acque Vicentine, Fabio
Trolese, e del direttore generale dell’a-
zienda Acque Veronesi, Francesco Berton,
accompagnato dall’ingegnere Massimo
Carmagnani, responsabile per la ricerca e
lo sviluppo, che ringrazia per la presenza.

Monica MANTO, direttore generale del-
l’azienda Centro Veneto Servizi, Fabio
TROLESE, direttore generale dell’azienda
Acque Vicentine, e Francesco BERTON,
direttore generale dell’azienda Acque Vero-
nesi, svolgono relazioni.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Laura PUPPATO (PD), il deputato
Alberto ZOLEZZI (M5S), nonché Alessan-
dro BRATTI, presidente.

Monica MANTO, direttore generale del-
l’azienda Centro Veneto Servizi, Fabio
TROLESE, direttore generale dell’azienda
Acque Vicentine, Francesco BERTON, di-
rettore generale dell’azienda Acque Veronesi,
e Massimo CARMAGNANI, responsabile
per la ricerca e lo sviluppo dell’azienda
Acque Veronesi, rispondono ai quesiti po-
sti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione.

Audizione del presidente del consorzio Arica,

Antonio Mondardo.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, propone che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispone l’at-
tivazione.
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Dopo brevi considerazioni preliminari,
introduce l’audizione del presidente del
consorzio Arica, Antonio Mondardo, che
ringrazia per la presenza.

Antonio MONDARDO, presidente del
consorzio Arica, svolge una relazione.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Laura PUPPATO (PD), il deputato
Alberto ZOLEZZI (M5S), nonché Alessan-
dro BRATTI, presidente.

Antonio MONDARDO, presidente del
consorzio Arica, risponde ai quesiti posti.

Il deputato Alessandro BRATTI, presi-
dente, ringrazia gli intervenuti per il con-
tributo fornito e dichiara conclusa l’audi-
zione.

La seduta termina alle 19.50.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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